

20. November 2023 | JJ e.V. - Suchthilfezentrum Wiesbaden

Internationaler Weltmännertag: Glücksspielsucht und Männergesundheit

Besonders Männer sind gefährdet eine Glücksspielabhängigkeit zu entwickeln. Eine Maßnahme gegen eine Glücksspielproblematik könnte sein, sich sperren zu lassen.



Die Zahl der Glücksspielsperren hat sich vervierfacht. Seit dem Jahr 2020 hat sich die Zahl von knapp 50.000 gesperrten Glücksspieler*innen auf mehr als 190.000 Glücksspielsperren entwickelt. Aus den Zahlen des Glücksspielsperrensystems „Oasis“ geht hervor, dass überdurchschnittlich häufig Männer gesperrt sind.

Am Weltmännertag möchte sich die Hessische Landesstelle für Suchtfragen, gemeinsam mit den hessischen Fachberater*innen für Glücksspielsucht, diesem Thema widmen und auf Unterstützungs- und Informationsmöglichkeiten hinweisen.

Wenn auch Sie Interesse haben sich für Glücksspiele in Deutschland sperren zu lassen, nutzen Sie den nachstehenden Link, oder wenden Sie sich an eine unserer Glücksspielsuchtfachberatungen in Hessen:

https://www.hls-online.org/download.php?file=fileadmin/dokumente/materialien/gluecksspiel/1_Adressen-Gluecksspielsuchtberatungen_in_Hessen_FINAL.pdf

Zur Spielersperre:

https://rp-darmstadt.hessen.de/sites/rp-darmstadt.hessen.de/files/2022-03/musterantrag_auf_selbstsperre.pdf

Quelle: Oasis- Sperrdatei, Regierungspräsidium Darmstadt